

HUMAS

Bentuk Kedekatan Polres Dengan Masyarakat, Kapolres Pamekasan Hadiri Maulid Nabi Bersama Tokoh Agama dan Masyarakat Serta Komunitas Motor

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.HUMAS.CO.ID

Sep 23, 2024 - 10:28



PAMEKASAN - Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan didampingi Wakapolres Pamekasan AKBP Andy menghadiri kegiatan Ngopi Ngaji Trotoar Lentera Katandur sekaligus memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H bertempat di Kresidenan Pamekasan, Sabtu (21/9).

Hadir dalam kegiatan tersebut RKH. Lora Abbas Muhammad Rofii Katandur pengasuh Ponpes Al-Hamidy Banyuwanyar Kec.Palengan, sebagai pimpinan sekaligus pemateri Ngaji Lentera Katandur.

Acara tersebut juga dihadiri oleh berbagai tokoh agama dan masyarakat serta komunitas motor Pamekasan yang memadati lokasi, menunjukkan semangat tinggi dalam merayakan hari kelahiran Nabi Muhammad SAW.

Kapolres Pamekasan dan Wakapolres Pamekasan tampak akrab dan membaur bersama dengan para ulama, tokoh agama serta masyarakat yang juga menghadiri acara itu.

AKBP Jazuli Dani Iriawan, sejak menjabat sebagai Kapolres Pamekasan jika tidak ada halangan dirinya selalu mengikuti pelaksanaan pengajian ataupun kegiatan keagamaan lainnya.

"Alhamdulillah, bisa istiqamah menghadiri pengajian, semoga kita semua mendapat keberkahan dari kegiatan pengajian dan memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW ini, serta diberi umur panjang sehingga bisa selalu hadir di acara yang baik ini," kata AKBP Jazuli Dani Iriawan.

Kehadiran beliau di acara tersebut, juga sebagai bentuk kedekatan Polri khususnya Polres Pamekasan dengan para tokoh agama.

"Kita menghadiri kegiatan yang digelar masyarakat. Sehingga Polri khususnya Polres Pamekasan ini dapat semakin dekat dengan masyarakat," jelas Kapolres Pamekasan.

Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan juga mengapresiasi pelaksanaan pengajian Lentera Katandur dalam memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW yang dengan penuh hikmat.

"Harapan kami, melalui kegiatan pengajian ini dapat menjalin silaturahmi antar jemaah sehingga membawa dampak positif khususnya untuk masyarakat dan pemuda Kab. Pamekasan dalam menciptakan Pamekasan yang aman dan kondusif menjelang Pilkada serentak 2024," harap AKBP Jazuli.

Ditempat terpisah Kasihumas Polres Pamekasan AKP Sri Sugiarto menyampaikan, kegiatan Ngopi Ngaji Trotoar Lentera Katandur yang dipimpin oleh RKH. Abbas Muhammad Rofii Katandur sangat bermanfaat, kami dari pihak Kepolisian sangat mendukung kegiatan ini.

Kegiatan Ngopi Ngaji Trotoar ini rutin dilaksanakan tiap bulan di Minggu terakhir dan lokasi di Taman Monumen Arek Lancor terbuka untuk umum, terutama komunitas motor Pamekasan.

"Kali ini dilaksanakan di Gedung Karesidenan Bakorwil IV Pamekasan, karena berbarengan dengan memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW, terpantau yang hadir komunitas Motor Ninja, Rx King, Vespa, N Max, CB, Super Moto, C70, Black Motor, Vixion, Harley Davidson, Satria FU, Beat dan ada Club Mobil Lipsi," jelas Kasihumas. Senin (23/9/2024).

"Diharapkan dengan adanya pengajian dan tausiah – tausiah seperti ini memberikan dampak positif bagi masyarakat, karena kegiatan ini salah satu sebagai kontrol pikiran kita, untuk selalu mengingat Allah dan berbuat baik terhadap sesama untuk kedamaian," kata Kasihumas Polres Pamekasan. (*)